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A marzo di quest’anno alcuni soci storici hanno evidenziato che nell’anno 2024 
ricorrevano i 25 anni di fondazione del Club e che aspettare il consueto 
intervallo di dieci anni per i festeggiamenti sarebbe stato lungo. 
Immediatamente il Consiglio Direttivo si è messo all’opera per organizzare i 
festeggiamenti. Si è scelta la località (Costa Volpino), si sono individuati i gadget 
e la macchina organizzativa è partita. 
L’evento si è svolto lo scorso week end 20-22 settembre 2024 e ha coinvolto 50 
soci e ben 108 persone. Diversi gli assenti per cause più disparate. 
Fin dalla mattinata di venerdì 20 settembre sono arrivati i primi camper all’area 
sosta di Costa Volpino (BG). Ad accoglierli Sergio (il gestore dell’area) sempre 
gentile e premuroso. Nel pomeriggio e alla spicciolata sono arrivati quasi tutti.  
Gli ultimi (i pochi che ancora lavorano) in tarda serata e al mattino di sabato. 
Sempre nel pomeriggio registrazione equipaggi e consegna gadget che 
celebrano la ricorrenza. Per gli assenti sono disponibili in sede. 
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Alle ore 21.00 puntuali iniziano i festeggiamenti formali.  
 
Renato (vicepresidente) assume il ruolo di cerimoniere ed evidenzia le 
peculiarità del gruppo: tante attività organizzate, partecipazione sempre 
numerosa dei soci e tante amicizie nate e cresciute in questo lungo periodo. 
Prende la parola il Presidente Simonetta Argeri che porge i suoi saluti 
A questo punto vista la presenza di soci ex presidenti viene loro chiesto di 
intervenire nei saluti. 
Interviene Adriano Cremonte che nel lontano 1999 fu l’ideatore, il fondatore e 
primo Presidente del Club. Carica mantenuta fino al 2006 quando assunse la 
carica che detiene tuttora di Presidente della Federazione Lombardia. 
 
Dopo Cremonte sarebbe dovuto intervenire Angelo Stucchi (presidente dal 
2007 al 2017) ma problemi vari ne hanno precluso la presenza. Angelo però ci 
ha fatto pervenire il suo saluto che è stato letto da Renato. 
A terminare i saluti presidenziali interviene Angelo Malaguti (presidente dal 
2018 al 2023). 
Riprende la parola Renato che presenta il programma delle giornate di sabato e 
domenica. 
Passiamo quindi a vedere un filmato preparato con cura e dedizione da Adriano 
Cremonte. Sono alcune delle tante foto scattate dai soci in questi anni. 
 

 
 
 



Sabato mattina.   Puntuali alle 9.00 ci troviamo al porticciolo di Costa Volpino 
per imbarco e gita sul lago con motonave fino a Montisola. 
Abbiamo Lorenza, una guida turistica molto brava che ci illustra 
magnificamente la storia del lago d’Iseo e tutte le bellezze che incontriamo 
lungo la navigazione. Il Comandante con la motonave si avvicina alla costa e 
alle varie isole. Ci permette così di ammirare da vicino quanto viene descritto 
dalla guida. 
 

 
 
Giunti a Montisola sbarchiamo. Facciamo quattro passi nel borgo e ci gustiamo 
un buon caffè. Qualcuno opta per l’aperitivo locale che è un pochettino più 
alcolico dei soliti e l’ebbrezza sale. 
Riprendiamo la navigazione per il rientro passando vicino alla costa bresciana. 
E’ stata una esperienza unica e molto apprezzata da tutti. 
Tornati all’area di sosta, fuori tutti i tavoli e le sedie e pranzo insieme. 
 
Pomeriggio a sgranchire le gambe nei 
dintorni, a visitare Lovere o fare quattro 
chiacchere con gli amici.  
 
I ciclisti fanno il giro del lago. 
(Bravi!!!!!!!!)                                    
 
 
 
 
 
 
 



La giornata termina con la cena al ristorante Pinocchio di Lovere. 
Menu molto apprezzato per qualità e quantità.  
 

 
 
Domenica mattina, dopo una notte passata a smaltire la cena e un po' di alcol, 
fervono i preparativi per preparare l’aperitivo per tutti. 

              
 
 
“Gnocco fritto e salumi” annaffiati in un buon Pecorino. 
A seguire pranzo tutti insieme. 



 
Purtroppo, come tutte le cose belle anche questo raduno finisce. 
Pian piano gli amici se ne vanno………… 
Sicuramente, questo sarà un raduno che ci ricorderemo. E’ filato tutto liscio. 
Abbiamo visto e apprezzato meglio il lago d’Iseo, abbiamo avuto il tempo per 
rinsaldare vecchie e fare nuove amicizie. Abbiamo assaggiato le specialità locali 
e quelle preparate dai soci. Siamo stati insieme in allegria. Tantissimi hanno 
collaborato per le attività comuni. Lo spirito del camperista è stato sempre 
presente. 
Il raduno è terminato. Un grazie a tutti i soci presenti e a chi ha collaborato. 
Ci vediamo ai prossimi raduni. E mi raccomando con lo stesso entusiasmo. 
 
                                                                                            Renato 
 
 
 
 
 
P.S.:  Qui sotto trovate i saluti che tutti i presidenti del Club presenti e non 
hanno fatto venerdì sera. Una lettura integrale dei testi (se mai qualche parte è 
sfuggita per il trambusto) può aiutare a riflettere e comprendere lo spirito del 
Club A.B.C.: 
 
Intervento Presidente Simonetta Argeri: 
25 anni, un quarto di secolo, un traguardo importante. Luoghi da visitare che ci hanno a 
volte stupito, altri che ci hanno affascinato, altri ancora che ci hanno fatto divertire e 
tornare un po’ bambini……… Nuove conoscenze che poi si sono consolidate in piccole e 
grandi amicizie… La storia del nostro club è fatta di questo e del lavoro dei presidenti che si 
sono avvicendati prima di me: Adriano Cremonte, Angelo Stucchi, Angelo Malaguti, e di 
tanti soci che hanno fatto parte dei vari direttivi e non, che ci hanno permesso di arrivare 
fin qui…. Tra poco avremo l’occasione di rivivere alcuni di quei momenti grazie al lavoro di 
chi ha fornito e montato le immagini in un filmato che ripercorre questi 25 anni e che 
probabilmente ci farà emozionare nel rivedere qualcuno che oggi non è più qui con noi . 
Questa è stata la nostra storia finora, e la nuova squadra, di cui sono diventata il capitano, 
ha raccolto il testimone e si appresta ad affrontare una nuova sfida, quella di cercare forze 
giovani che possano aiutarci a proseguire il cammino con nuove avventure e nuovi 
traguardi e sostituire quei soci che nel tempo dovranno cambiare strada. Ringrazio quindi 
tutti i soci che sono venuti qui per condividere questo momento così importante e un 
pensiero e un saluto anche ai soci che per motivi diversi non hanno potuto essere qui 
stasera e passo la parola ad uno dei soci fondatori nonché primo presidente A.B.C. Adriano 
Cremonte  Buona serata a tutti e buon divertimento 
 



Intervento ex Presidente Adriano Cremonte: 
25 anni di ricordi.    Dall’idea un pò matta di fondare un club, alla ricerca del nome                 
( ABC si ricorda facilmente ) a quello più complicato della creazione del logo che potesse 
racchiudere i simboli (tenda, roulotte, camper) che ci permettono  di vivere il nostro tempo 
libero all’aria aperta nel migliore dei modi. Di questi 25 anni ho cercato di recuperare e 
conservare immagini e video per poterli rivedere un giorno con tutti voi.  Guardando il 
video che con moltissime ore di lavoro ma con tanta passione ho realizzato devo 
ringraziare i Presidenti e i componenti dei vari C.D.A. per come hanno saputo continuare 
quello che io ho iniziato. Infine la scoperta più bella dopo 25 anni al di là di rivedere tanti 
amici e scoprire tanti nuovi soci, è stato trovare un ABC nuovo, pimpante e soprattutto con 
tanta voglia di fare.    Un grazie ai componenti dei vari C.D.A. ai Presidenti Angelo Stucchi e 
Angelo Malaguti, a tutti i soci che hanno contribuito al raggiungimento di questo 
traguardo.  Un augurio particolare al nuovo Direttivo e alla nuova Presidente Simonetta 
Argeri per una altrettanta proficua continuazione. 

 
Intervento ex Presidente Angelo Stucchi: 
Cari Amici dell’A.B.C., come molti di voi sanno, a causa di una complicata situazione 
famigliare, da alcuni anni non posso partecipare alla vita attiva del club pur seguendo, a 
distanza, ma sempre con molto interesse, le vostre iniziative. Ringrazio Simonetta ed il 
Consiglio Direttivo per la decisione di festeggiare il 25° di fondazione del club con cadenza 
ravvicinata rispetto al passato, da decennale a quinquennale; è certamente un 
apprezzabile segnale di realistica benevolenza verso i Soci con “più chilometri sulle spalle”. 
Da parte mia avevo predisposto il possibile per potervi partecipare; purtroppo un 
sopraggiunto impedimento di carattere strettamente personale me lo ha impedito e me ne 
dispiaccio moltissimo. Non mi resta che augurare a voi e ai vostri familiari l’unica, vera ed 
impagabile condizione per continuare a partecipare con gioiosa amicizia alla vita 
dell’A.B.C.: buona salute a tutti. Ragazzi (si fa per dire), mani bene in alto, possibilmente 
sul volante del camper e sempre: buona strada!  
Angelo Stucchi (un nostalgico ex-presidente dal 2007 al 2017) 

 
Intervento ex Presidente Angelo Malaguti: 
Saluto tutti i presenti. Ripercorro velocemente la strada percorsa nel club e in Federazione. 
Nel 2005 sono entrato in A.B.C. come socio, l’anno successivo Adriano lascia per assumere il 
ruolo di Presidente Federazione Lombardia. Angelo Stucchi diventa presidente e io 
segretario. Questo status si protrae fino al 2017 quando Stucchi lascia. Io divento 
presidente per due mandati. 
Nel contempo assumo anche il ruolo di Consigliere nazionale della Confedercampeggio. 
Ruolo che svolgo per due mandati non consecutivi. 
Giunto alla soglia dei 77 anni mi è sembrato corretto fare spazio alla generazione 
successiva, con l’augurio che il Club prosegua sulla strada tracciata. 

 


